



『覚・求・徹』

～ 校長室 だより ～

令和6年7月16日(火)

第5号

葛城市立白鳳中学校

校長 中川 順一

夏休みを目前に！1学期の締めくくりを！！

7月12日(金)、朝の洪水警報発令により午前は休校となり、午後から三者懇談がスタートしました。1学期の締めくくりとしての三者懇談です。学習面、生活面の振り返りをするとともに4日後から始まる夏休みへ向けて今のあいだにしっかりと計画を立てましょう！

今年の夏休みも校長先生から全校生徒のみなさんへ「夏こそ！夢に向かってチャレンジ！！」と題して自由課題を出したいと思います。昨年もたくさんの生徒がこの自由課題にチャレンジしました。この中から入賞されたものもありました。今年もぜひみんなのチャレンジを待っています！

自ら進んでやる自由課題だからこそ身につく力がありますよね。さまざまなジャンル、教科の課題があります。少しでも興味を持ったら自分だけの課題に挑戦してみませんか。三者懇談で課題のお知らせを配布しますので、たくさんの応募を待っています。今年提出したみなさんに校長先生から「チャレンジ賞」を進呈したいと思います。



第20回葛城市中学校総合体育大会全種目終了！



7/15
バドミントン部



7/13
サッカー部



7/6
水泳部



7/9(火)ならシェイクアウトを実施しました！



7/10(水)終会でならシェイクアウトに参加しました。「DROP!＝まずひくく」「COVER!＝あたまをまもり」「HOLD ON!＝うごかない」に基づいて、安全確保行動を1分間行いました。また、地震が起きた際にどのような行動をする必要があるかも確認するよい機会となりました。

生徒会による2024年度生徒総会



7/11(木)全校生徒による生徒総会が行われました。一年に一度の全校生徒による総会です。昨年度は、葛城市こども議会に参加するなど大活躍の生徒会でしたが、

今年も葛城市政20周年の事業などに積極的に参加する予定です。まずは、校内の活動として第2号議案にあったグリーンカーテン、白鳳キラキラ玄関大作戦、白鳳中学校流行語大賞、ふれあい交流会が承認されました。みんなで盛り上げていきましょう！

先週7/10(水)から青少年赤十字「白い羽根募金」の活動を行いました。ご協力ありがとうございました！



広報委員会製作の黒板アートメッセージです。

各フロアーの広報黒板の全校生徒のみなさんへの

心のコもった作品に元気をいただいています！



あ
る
の

い
っ
た
い
何
が

空
の
中

上
ろ
う
と
し
て
い
る

一
生
懸
命

朝
顔
が

「あ
さ
が
お」

花
の
詩
画
集
「種まきもせず」
星野富弘著



保護者の皆さまへ

いよいよ1学期も残すところ3日となりました。先週7/12(金)に洪水警報が発令され生徒は休校となり、午後から三者懇談のみ実施いたしました。6月以降葛城市に警報が発令されるケースが多くなっています。今後も警報発令時には、4月に配布いたしました「気象警報発表時・荒天時等の中学校の休校について」に沿ってご対応ください。ちなみに、午前7時現在において「葛城市」に気象警報が発表されている場合は休校となります。また、警報が発令されていない場合でも通学路が危険と判断される場合は、保護者のご判断で自宅待機等適切な措置をお取りください。登校される場合は、十分に安全を確認してください。また、警報発令等による休校や緊急下校等の保護者への連絡は、メール(tetoru)にてお知らせをします。保護者の皆さまには、あらためてメール(tetoru)の確認の協力をお願いいたします。また、生徒へは、クラスルーム(classroom)を通じて諸連絡をさせていただきますので、こちらも同時にご確認ください。

また、本年は、全国的に平年より気温が高い日が多く、今後、梅雨が明けて暑さが本格化する時期には、過去に例のない危険な暑さになることも想定されます。令和6年4月から熱中症警戒アラートの一段上の「熱中症特別警戒アラート」が新たに創設されました。現在、本校では、夏休みを含めた全ての運動活動時、教職員がそれぞれの活動場所、各活動時間におけるWBGTの計測を行い、ガイドラインに沿って活動を行っています。保護者の皆さまには、お子様が登校される際に体調等を十分に確認をいただき、少しでも気になる面がありましたら、学校へ連絡をいただければと思います。

子どもたちの安全・安心を守るためのご協力をよろしくお願いいたします。